

habitués à lire la physionomie impassible des juges. Un sentiment de défaite et d'anxiété semblait les consterner et ils s'en allèrent sans dire mot avec un air de découragement. Quoiqu'il arrive, jusqu'à l'heure où je vous écris, M. le Rédacteur, le jugement n'est pas rendu, M. Lemoine s'est déchargé le cœur, il a éclairé la justice sur certaines privautés que se permettent quelques juges de notre pays et comme il me dit en quittant la Cour, "j'ai rempli mon devoir envers ma famille et la société, que je gagne ou je perde, je m'en retournerai chez moi heureux et content."

Je termine, M. le Rédacteur, en vous présentant les respectueuses civilités de votre dévoué compatriote,

LUDGER CARREAU.

*Docteur en Médecine.*

